



桃見台小学校 学校だより

桃風

令和4年度

No. 6

発行日 R4.6.24 (金)
発行責任者 校長 橋本ゆかり

防犯教室実施 今日はいかのおすしー人前



20日に防犯教室を実施しました。不審者が校内に侵入した想定で退避訓練を行いました。訓練後、郡山警察署スクールサポーター高橋さんから全校生でお話を伺いました。

校内では、何かおこったときには、周囲の先生の話をよく聴いて行動することや校外ではいかのおすしをさらにバージョンアップした「きょうはいかのおすしー人前」を意識して行動することを学びました。

きょう

知らない人や危険な場所からは
きょりをとる(つかまれないきょり)

う

後ろに気をつける

は

はやめにかえる

一人

一人で遊ばない

前

出かける前におうちの人に
誰とどこに行くのかしらせる



最近、郡山市内での不審者事案に増加の傾向が見られます。学校でも繰り返し指導していきます。ご家庭でもお声かけくださいますようお願いいたします。

植栽活動

ご協力ありがとうございました



保護者の皆様、地域の皆様のお力添えをいただき、5・6年生が中心となり、敷地内の花壇の整備が行われました。

アゲラタム・マリーゴールド・ベコニア・サルビア・百日草などを色や花の種類を組み合わせながら、花苗を植える作業を進めていただきました。今後子どもたちと手入れを続けていきたいと思っております。素晴らしい伝統を大切にしていきたいと思っております。



初泳ぎ 1年生

暑い日がつづいていきます。水泳の学習が始まりました。

保護者の皆様にも清掃にご協力いただき、きれいになったプールで、楽しく学習に取り組んでいます。

1年生もちょっぴりドキドキしながら小学校のプールデビューしました。みんな元気にプール中央まで進み、水に親しむことができました。少しずつ、水に慣れていけるように学習を進めていきます。



他の学年も天候を見ながら、実施可能日はどんどんプールに入る予定です。水着の準備など大変お世話になります。よろしく願いいたします。